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＜平成 27年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 27 年 11 月 24 日(火) 午後 6 時 30 分～ 

［会  場］山部福祉センター 

［参加者数］22 名 

［担 当 者］3 班：◎岡野、○本間、天日、黒岩、後藤、宇治   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)マイナンバー制度について 

・市民周知が不足している。セキュリティ、税収・財産

管理、詐欺への対応、メリット、制度の省力化につい

て聞かせてほしい。 

・マイナンバー制度を利用して行政コストを下げるよう

に市に言ってほしい。 

(1)組織的な個人情報保護対策をとっていく。  

(2)政策ビジョンについて 

・麓郷、山部、東山、西達布地域の今後 5-10年間ぐらい

の政策ビジョンを一人ずつ聞かせてもらいたい。 

・行政マンと話してもビジョンを持っているように感じ

られない。 

・「富良野に来てください」という姿勢が感じられない。 

・富良野には冬場の仕事がない。観光施設の時給が安い。 

(2)雇用について季節の偏差をなくすことが必要。地域格

差を是正する。基幹産業の振興が課題解決につながる。

地域住民の知恵と行動力が地域を守る。農業担い手確

保と人口減少対策が必要。基幹産業の農業が続いても、

地域が成り立たなくてはならない。子育てのしやすい

環境整備が必要。 

 

(3)保健福祉委員会の調査報告について 

・少子高齢化の調査報告について内容を知りたい。子ど

もを産みたいと思う環境づくりが大切。 

(3)子ども子育て支援計画の説明、ファミリーサポートセ

ンター等の説明。 

 

(4)人口減少について 

・山部の人口が 1,998 人となった。議員も真剣に考えて

(4)今後も対策に取り組みたい。  



- 2 - 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

ほしい。 

(5)議会報告会のあり方について 

・報告会はこれまでどおりの開催でよい。 

(5)ご意見として伺う。  

(6)意見書について 

・採択された意見書の内容について説明をお願いしたい。 

(6)地域の特性に応じた森林整備・保全を進め、林業木材

産業の成長産業化に向けた施策の充実強化を求める意

見書である。 

 

(7)市道整備について 

・舗装率が低い。市道環境について説明を。 

(7)市道の整備状況を説明。  

 


